



杉三小だより

令和7年12月2日 発行 第8号



学校教育目標 ・すすんで学ぶ 心豊かな たくましい子

感謝の気持ちを伝える

校長 関口 よし子

朝晩の冷え込みも本格的になり、冬の訪れを感じる季節となりました。保護者、地域の皆様、いつも本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

早いもので、今年も残るところあとわずかとなりました。子供たちは、入学・進学してから様々な学習や行事、日々の生活を通して、心も体も大きく成長してまいりました。この12月は、学習面、生活面ともに「一年のまとめ」をする大切な時期です。学校では、これまでに学習した内容の定着を図るとともに、学習用具の整理整頓や、自分の周りの環境をきれいに保つ「大掃除」も指導してまいります。ご家庭でも、お子様と一緒に持ち物の確認や整理も行っていただけますと幸いです。また、子供たちが自分の取組、成果や課題の振り返りをとおして、次の目標を見据えることができるよう、引き続きご協力ををお願いいたします。

11月には、「勤労感謝の日」がありました。日々の疲れを癒し、仕事や労働に携わる全ての人に「ありがとうございます」と感謝を伝える日です。自分を支えてくれる大事な人に感謝の気持ちは伝えられたでしょうか。ところで、「ありがとうございます」の反対は何だと思いますか？ある時、この答えを聞いてなるほどと納得をしました。「ありがとうございます」の反対は「あたり前」という答えです。毎日給食を用意してくれる配膳員さん、校内や畠をきれいにしてくれる用務員さん、おうちで毎日ご飯を作ってくれる家族、困っているときにそっと助けてくれる優しい友だち。これらは、本当は「あたり前」のことではありません。「仕事だから」でもありません。みなさんが少しでも気持ちよく幸せな気持ちになれるようにとの誰かの「思いやり」や「努力」があって成り立っていることです。私たちはついつい身の回りにある親切を「あたり前」だと思って、感謝の気持ちを忘れてしまいかがちです。「あたり前」になってしまふと、感謝の気持ちは心の中から消えてしまいます。「給食、おいしかったよ」「遊んでくれてありがとう」「手伝ってくれて助かったよ」そんな一言を添えるだけで言われた人はうれしい気持ちになり、その優しさはまた次の誰かへと繋がっていきます。相手に感謝を伝えられる人は、自分も温かい気持ちになれるのです。自分たちの学校生活が誰かに支えられていること、また、自分たちの行動も誰かを支えていることを忘れずお互いに感謝する気持ちを表せることを大事にしてほしいと思います。

また、11月29日には授業公開とPTAの皆様にご尽力いただいた餅つき大会が行われました。臼と杵を使ったお餅つきを見たのは何年ぶりでしょうか。田んぼを用意していただき、田植えや稻刈りの経験ができること、お正月を迎える大切な伝統行事が臼と杵を使って自分たちの手でできること、そして、おいしそうに食べる子供たちの笑顔が見られることに心から感謝いたします。今後とも地域、保護者の皆様のご支援、ご協力をいただきつつ、計画や準備、片付けなど大変なことが多い一連の取組ではありますが、この行事を今後も続けていくことができるよう重ねてお願いいたします。

昔から、お米は人々の生命力を高める神聖な食べ物と考えられてきました。お餅はそのお米をついて固めたもので、特に強い力が宿るとされています。お餅つきに込められた「感謝」「健康」「協力」といった願いを胸に、生活イズムを崩さず、安全で落ち着いた年末年始をお過ごしください。

穏やかで希望に満ちた新年を迎えられますよう心よりお祈り申し上げます。

【お知らせ】

★12月15日(月)からの日課(下校時刻)について

通常と下校時刻が異なっております。週予定表でもお知らせいたしますが、ご確認ください。

★キラリかがやき発表会について

先日メールでも配信いたしましたが、本年度は全学年の保護者参観可といたします。詳細は、11月20日配信のメールをご参照ください。

★いもほり(さつまいもパーティー)

先月、学校応援団の皆様のご協力のもと、育ってきたサツマイモの収穫を行いました。おかげさまでとてもおいしそうに生長した大きなサツマイモに子供たちも大喜びでした。12月3日には、2年生でサツマイモパーティーを開く予定となっており収穫の喜びを分かち合います。学校応援団の皆様本当にありがとうございました。



★親子歯みがき教室

11月13日に、1年生を対象に、『親子歯みがき教室』が実施されました。歯科衛生士の土生津先生から、よりよい歯みがきの方法やお子様の歯の健康を守る大人の果たすべき役割について改めてご指導をいただきました。



★健康で安全な冬休みに！～守りたいこと～

- ・公共施設等ではルールとマナーを大切に。
- ・自転車はヘルメット着用と早めのライトの点灯を。
- ・お店等で長時間過ごすのはやめましょう。
- ・駐車場や道路等は遊び場ではありません。

12月

1	月	振替休業日
2	火	スクールカウンセラー来校
3	水	全校集会 ログイン休み(縦割り) 校内書きぞめ展 2年生:サツマイモパーティー
4	木	教材費等集金日 校内書きぞめ展
5	金	委員会
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	ことばの時間(読み聞かせ 1・2・3年) 第2回学校運営協議会 10:30- キラリかがやき発表会 13:40-体育館
11	木	5年生:社会科見学(JALほか) ICTサポーター来校
12	金	クラブ
13	土	
14	日	
15	月	1-4年:4時間授業 13:20下校 5-6年:5時間授業 14:25下校
16	火	1-4年:4時間授業 13:20下校 5年:5時間授業 14:25下校 6年:6時間授業 15:20下校
17	水	表彰集会 1-5年:4時間授業 13:20下校 6年:5時間授業 14:40下校
18	木	1-5年:4時間授業 13:20下校 6年:5時間授業 14:25下校 ICTサポーター来校
19	金	ふれあいデー 1-5年:4時間授業 13:20下校 6年:5時間授業 14:25下校
20	土	
21	日	
22	月	給食最終日 全学年4時間授業 13:20下校
23	火	全学年3時間授業 11:35下校
24	水	第2学期終業式 全学年3時間授業 11:25下校
25	木	冬休み(～1月7日)
26	金	★12月27日～1月4日までは、学校に職員はおりません。緊急のご連絡は町役場までお願いいたします。 Tel. 0480-33-1111
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	大晦日

【1月の主な行事】

8日(木) 始業式・一斉下校 3時間授業 11:30 下校	9日(金) 給食開始 委員会
13日(火) スクールカウンセラー来校 発育測定(～14日(水))	16日(金) ベルマーク回収日 クラブ
23日(金) 6年:『しごとのこころ』出前授業 クラブ	
29日(木) 入学説明会(新入児童)	
30日(金) 南中入学説明会(6年生:給食あり) 保護者受付:PM1:40-2:00 開会 PM2:00-	
31日(土) なかよし作品展(カルスタすぎと)	